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様式２ 

学 校 評 議 員 会 議 録 

開催日時  令和４年３月４日(金) 18時00分 ～ 19時00分 

会  場  北海道南幌高等学校 多目的室 

出席者数  学校評議員 ４名  学校側 ２名 

出席者名 

青 木 義 春 

川 上 裕 一 

 田 中 ミカヱ 

 林   郁 雄 

矢 橋 佳 之(校 長) 

 

中 條 尚 志(教 頭) 

校長が意見を求めた事項 学 校 評 議 員 の 意 見  等 

  学校概況及び課題解決に向けた取組

について 

１ 今年度の活動について 

(1) 評価にも表れているが、地域と連携を図りながら着

実に信頼される学校づくりが進んでいることは評価

に値する。 

 

２ 本校最終年度に向けて 

(1) 生徒が６名となり、タテ・ヨコの人間関係がどうし

ても希薄となる。この学校や仲間と出会えたことに感

謝できるよう、この学校だからこそできることを検討

しながら充実した１年としてもらいたい。 

 

(2) 少人数であるがゆえの手厚い指導によって、一方向

からの見方ではなく、多面的な視点を活かした学びを

充実させ、社会に出ていくうえで必要な資質・能力、

メンタリティ等が育成できるよう指導願いたい。 

  上記のとおり会議を開催した。 

                                令和４年３月７日 

                                      北海道南幌高等学校長  矢 橋 佳 之 

  ※ 別の書式により意見聴取の内容を整理している場合は、それを添付し保管すること。 

  ※ 配付資料等を添付し保管すること。 


